



## ‘Los acuerdos se cumplen’: Monreal deja entrever que coordinará a Morena en San Lázaro

El senador Ricardo Monreal dejó entrever que es casi un hecho que coordinará la bancada de Morena en la próxima Legislatura en la Cámara de Diputados, así lo dijo al salir de la reunión que sostuvieron con Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, este martes.



El legislador detalló que durante la reunión se habló del acuerdo que se tenía entre las "corcholatas" de Morena que buscaron la candidatura presidencial, la cual ganó Sheinbaum Pardo.

Al respecto, señaló que entre los acuerdos estaban que algunas corcholatas tendrían una posición o en las Cámaras del Congreso o en el movimiento. En ese sentido, recordó que él es el único de las excorcholatas que va para San Lázaro, con lo que dejó entrever que sería casi un hecho que él quede como coordinador de Morena.

"Lo que dijo ella era que había un compromiso político una vez que se celebró el proceso interno y los que no participaron, por ejemplo en Morena que eran cuatro... Ella dijo: 'en Morena los acuerdos se cumplen, hay que cumplir la palabra', expreso.

A pregunta de los reporteros sobre si él será el coordinador en San Lázaro, dijo: "soy el único que está ahí (en San Lázaro) de los que participamos".

Este martes, trascendió que en la reunión privada de los senadores y diputados electos de Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum puso a consideración de los legisladores los nombres de Monreal para coordinar San Lázaro; mientras que será entre Marcelo Ebrard y Adán Augusto López que se defina al coordinador de Morena en el Senado.

<https://politico.mx/video-los-acuerdos-se-cumplen-monreal-deja-entrever-que-coordinara-a-morena-en-san-lazaro>